



2011, buku bakal lancar beredar

PEMENANG ANEKA LOMBA Memeriahkan Parade Buku

Kategori	Pemenang	Keterangan
Lomba menulis tingkat SD	SD Ungaran 1	
Lomba menggambar tingkat SD	SD Serayu	
Lomba menggambar tingkat TK	TK Aisyiyah Kleco	
Lomba ibu membaca cerita	Vermi Viridiani	TBM Mekar Pustaka
Lomba telaah buku untuk eksekutif	Tri Widayanto	Kepala BKD Kota Jogja.

Oleh Yuspta Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA



KIRAB: Peserta kirab Parade Buku yang mengendarai kendaraan tanpa mesin beriringan dari Balaiikota Jogja menuju Kantor Arpusda, Minggu (17/5) kemarin.
 ● Berita di bagian lain halaman ini

UMBULHARJO: Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja menargetkan pada 2010-2011, perputaran buku bisa jauh lebih lancar ketimbang tahun ini. Optimisme tersebut didukung dengan kegiatan menyumbangkan dan berbagi buku di antara sesama warga Kota Pelajar.

"Parade buku ini adalah salah satu bukti komitmen terwujudnya dan menjaga predikat Kota Jogja sebagai kota pendidikan," tegas Walikota Herry Zudianto sesaat sebelum mengawali kegiatan Parade Buku, bertempat di Balaiikota Jogja, Jalan Timoho, Minggu (17/5) kemarin.

Dia menjelaskan hal terpenting dari kegiatan bulan buku tahun ini adalah mewujudkan kegemaran buku kepada masyarakat luas. Setelah itu, diharapkan masyarakat bisa merasa dekat dengan buku, bahkan menjadikan kegiatan membeli dan membaca buku sebagai kebutuhan.

"Untuk semakin mendekatkan masyarakat dengan buku, kami akan menaruh kotak buku di tempat-tempat keramaian. Dengan begitu, masyarakat bisa leluasa menyumbangkan buku koleksinya," imbuh Herry.

● Bersambung ke hal.22. kol 4

● 2011, buku...

Setelah terkumpul, buku-buku tersebut rencananya dibagi-bagikan ke 129 taman bacaan masyarakat (TBM) yang tersebar di berbagai pelosok Kota Jogja. Kegiatan di balai-

kota kemarin diawali dengan pertunjukan seni tradisional rakyat, jathilan dari Group Satria Muda Berbudaya pimpinan Widyonoangin. Acara dilanjutkan kirab Parade Buku yang

dilepas oleh Walikota Herry Zudianto.

Begitu dilepas, arak-arakan ribuan kendaraan tanpa mesin yang terdiri dari sepeda, andong dan becak yang membawa

buku hasil sumbangan dalam acara *book gathering* yang telah digelar sebelumnya, bergerak menuju Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah (Arpusda) di Jalan Suroto.

Dihal
 1
 2
 3
 4 Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005